



## Xóchitl Gálvez y Kenia López: Bacalao, confidencias y política navideña

La política mexicana ha estado llena de sorpresas en los últimos años, pero en esta Navidad, Xóchitl Gálvez y Kenia López Rabadán decidieron darle un giro a las conversaciones políticas.

En lugar de debates encendidos sobre el futuro de México, las dos [figuras del Partido Acción Nacional \(PAN\)](#) se sentaron juntas en una cocina para compartir una receta tradicional y, de paso, algunas confesiones personales sobre su vida política y su relación con el gobierno actual. El contexto: un video que rápidamente se viralizó en la red social X (anteriormente Twitter), titulado «Escuchamos pero no juzgamos».

### “Escuchamos pero no juzgamos”: entre risas y confesiones

Pero lo que más destacó en este video fue el juego de «Escuchamos pero no juzgamos», un reto que consistió en hacer confesiones sin temor a ser criticados. Kenia López fue la primera en relatar una anécdota divertida: recordó cómo Xóchitl Gálvez, durante una de las derrotas futbolísticas de Cruz Azul, se salió de un chat de senadores del PAN en un arrebato de enojo. “Te saliste del chat por el Cruz Azul, ¿te acuerdas?”, comentó López Rabadán entre risas, lo que provocó un ambiente relajado y lleno de complicidad.